

コムハウス&ねくすと通信

2022年 3月 25日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1142

梅の花が咲き始め、黄緑色にあぜ草が生え、春の色彩を感じ始めたところに、冬の再来を思わせる寒気と雪景色。この時季ならではの「三寒四温」を実感させられました。今週は、春分の日から始まり、供花を手に持ち、お墓参りに向かう人の姿も見かけました。お彼岸は、自然やご先祖様に感謝を捧げる、仏教の伝統行事でお彼岸にお墓参りに行くのは、日本独自の文化だそうです。春分の日は、「自然をたたえ生物をいつくしむ」秋分の日は、「祖先を敬い亡くなった人をしのぶ」とされており、自然や先祖を大切にする日本ならではの伝統文化として続いている習慣だそうです。東京などでは、今週桜が開花したと発表されました。週末散歩をしながら、ふと桜の木を見上げると、しっかりと蕾が膨らんでいました。松本城の今年の開花予想は、4月7日だそうです。皆で、お花見に行けるのが楽しみです。

(上野)

すまいる班

今週は、時間をかけて制作した桜の木をメインに描いた風景画が完成しました。ちぎり絵、色塗り、手作りの桜の貼りつけを仕上りは已是非すまいる奥の部屋に飾ってありますので、見に来てください。なかまの会では、年間の売上げ目標額を達成できました事を矢印皆で喜びました。そして、封筒が2つもボーナス頂けて笑顔でした。

こもれび班

今週、こもれび班では火曜日はこもれびタイムでカーウィータンスを踊りました。DVDで先生の踊りを見てながら、なかまも職員もノリノリな様子で踊ることができました。

ねくすと

少し前、麦の畠3ヶ所の見まわりに行きました。
種をまいて場所、一直木棟に麦の芽が出ていました。雑草も生えていたので、近づいたらみんなで草取りに行く予定です。
今年は丁寧に、大切に育て、いい麦ストローができるように…。
成長が楽しいです(笑)